

D

### Bedienelemente

#### Funktionsanzeige



#### Funktionstaste




#### Lichtschalttaste




#### Türöffnertaste



#### Ruftonschalter

 Position EIN · Ruftöne sind hörbar

 Position AUS · Ruftöne sind abgeschaltet  
rote LED ein

#### Lautstärkeregler



Ruftonlautstärke laut

Ruftonlautstärke leise

D

### Ruftonauswahl

1. Hörer einhängen



2. Melodienauswahl aktivieren  
Ruftonschalter EIN - AUS - EIN schalten

innerhalb von 3 Sekunden



3. Funktionstaste einmal betätigen



grüne und rote LED leuchten



4. Rufton **Wohnungstür** durch mehrfaches Betätigen der Lichtschalttaste auswählen. Die zuletzt angewählte Melodie wird gespeichert.



5. Rufton **Haustür** durch mehrfaches Betätigen der Türöffnertaste auswählen. Die zuletzt angewählte Melodie wird gespeichert.



6. Nach ca. 6 Sekunden wird die Ruftoneinstellung automatisch beendet. Die Auswahl kann jederzeit wiederholt werden. Grüne und rote LED aus



GB

### Operator controls

#### Function signalling



#### Function key




#### Light control key



#### Access control key



#### Call tone control

 ON position · Call tones are audible

 OFF position · Call tones are deselected  
Red LED lights

#### Volume control



HIGH call tone volume

LOW call tone volume

GB

### Selecting a Call Tone

1. Hang up the receiver.



2. Enable melody selection  
Switch the call tone control ON - OFF - ON

within 3 seconds



3. Hit the funktion key once



Red and green LEDs light



4. Select flat door call tone by pressing the light control key several times. The melody selected last is memorised.



5. Select front door call tone by pressing the left access control key several times. The melody selected last is memorised.



6. Waiting for approx. 6 seconds will automatically terminate melody selection. Selecting can be repeated at any time. Red and green LEDs go out



TCS



TTS30

Bedienungsanleitung  
Instruction Manual

D

## Leistungsmerkmale

- unterschiedliche Ruftöne für das Klingeln von Haus- und Wohnungstür
- beide Töne sind wählbar aus 13 Ruftonvarianten
- Ruftonabschaltung, Anzeige mit Leuchtdiode
- Ruftonlautstärke mit Schieberegler stufenlos einstellbar
- optische und akustische Signalisierung des Türrufs

D

## Bedienung

### Türruf

Das Türtelefon signalisiert durch eine Melodie einen Ruf von der Haustür, gleichzeitig leuchtet die grüne LED für ca. 30 Sekunden.

### Türgespräch

Nach Abheben des Hörers besteht eine Sprechverbindung zur Person an der Haustür.

### Besetzt-Anzeige

Besteht beim Aushängen des Hörers bereits eine Sprechverbindung, wird der Besetzt-Zustand durch das Blinken der grünen LED angezeigt.

### Lichtschaltfunktion

Für Lichtschaltfunktion vorbereitet.

### Türöffnung

Das Öffnen der Haustür wird durch das Betätigen der Türöffnertaste erreicht.

### Beenden des Gespräches

Das Einhängen des Hörers beendet das Gespräch. Aus Diskretionsgründen wird die maximale Dauer eines Gespräches durch die Sprechanlage begrenzt. Andere Bewohner können das Gespräch nicht mithören.

### Ruftonunterscheidung

Durch den individuellen Rufton für das Klingeln von der Haus- und Wohnungstür wissen Sie sofort, von wo der Ruf ausgelöst wurde.

GB

## Performance Features

- Different call tones for front door call, flat door call and internal call.
- Both call tones can be selected from a range of 13 call tone melodies.
- Chime mute with LED indication.
- Slide control for infinitely variable call tone volume.
- Visual and audible door-call signalling.

GB

## Functions

### Front door call

A call from the front door is announced at the door phone with a melody whilst the red LED lights for about 30 seconds.

### Door communication

Lifting the receiver establishes an audio connection with the person at the front-door.

### 'Occupied' Signalling

If there is already an audio connection established when lifting the receiver the green LED flashes to signal this 'Occupied' status.

### Light control function

Prepared for light control functions.

### Door release

Pressing the door-release button enables the front-door to be opened.

### Terminating a conversation

Hanging up the receiver will end the communication. For reasons of discretion the duration of communication is limited to 1 minute. Provision is made such that eavesdropping is ruled out.

### Call tone discrimination

Through individual call tones for rings from the front door and the flat door you will know immediately where the call comes from.



TCS TürControlSysteme  
GmbH

Art.-Nr. 0004163  
Art.-Bez. BA\_TTS30\_RW V.1.0